



¿Cuáles son los errores de la reforma judicial?

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- **Ricardo Monreal** admitió que existió una serie de errores en la reforma al Poder Judicial, misma que entró en vigor el pasado 15 de septiembre, a decir del coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, ya se está trabajando para corregir las contradicciones.

¿Cuáles son los errores que cometió Morena al aprobar la reforma al Poder Judicial? La reforma judicial presenta una contradicción en los artículos 94 y 97, los cuales, refieren a la elección de la o el ministro de la Suprema Corte tanto en el periodo del cargo como en el proceso de elección.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfFlvQKuxaEhA4mtkYzT?e=EpmHZV